

# Chronik für den Monat April 1957

Autor(en): **Hunger, A.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bündner Monatsblatt : Zeitschrift für Bündner Geschichte, Landeskunde und Baukultur**

Band (Jahr): - **(1958)**

Heft 1-2

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-397817>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Chronik für den Monat April 1957

Von A. Hunger

2. Das letzte Teilstück des Druckstollens Löbbia–Castasegna, der zu den Bergeller Kraftwerken der Stadt Zürich gehört, wurde durchgeschlagen.  
In Thusis sprach Obering. Leo Kalt von der Motor Columbus AG. Baden über die Kraftwerke Valle di Lei–Hinterrhein.
5. Der Pro Rätia ist es gelungen, in Zusammenarbeit mit der Vereinigung zur Förderung der industriellen Heimarbeit in Graubünden die Gummiwerke Richterswil AG. zu veranlassen, in Ilanz ein Nähatelier für die Herstellung der bekannten Gurit–Regenschutzbekleidung aufzuziehen.
7. In der kantonalen Volksabstimmung ergaben sich folgende Resultate: Meliorationsgesetz 12 734 Ja gegen 4553 Nein; Gesetz über die Beilegung kollektiver Arbeitsstreitigkeiten 10 603 Ja gegen 5793 Nein; Vorlage über die Amtsdauer–Verlängerung 5357 Ja gegen 12 168 Nein.  
In Castiel trafen sich Initianten zu einer «Sammlung der Bergbauern». Die Initianten streben einen parteipolitisch und konfessionell neutralen Zusammenschluß an, um die immer dringender notwendigen Maßnahmen zur Erhaltung des in seiner Existenz schwer bedrohten Bergbauernstandes durchzusetzen.
12. In Arosa sprach Ständerat Dr. A. Theus über das Thema: «Bahnprobleme Graubündens».
16. Die kalte Nacht vom 15. auf den 16. April verursachte im nordbündnerischen Weinbau und an den Obstbäumen erheblichen Schaden.
19. In Guarda brannte das Hotel Buin in der Nacht vom Donnerstag auf den Freitag bis auf den Grund nieder. Dabei fanden eine Frau und ein Knabe den Tod in den Flammen.
22. In St. Peter wurde das Geläute der Kirche durch eine neue Glocke auf deren vier erhöht. Am 12. März wurde die Glocke in der Glockengiesserei Aarau, zusammen mit den fünf Glocken der Comanderkirche in Chur, gegossen.
29. Anlässlich des Stiftungsfestes der Universität Zürich verlieh die Philosophische Fakultät I Dr. phil. A. M. Zandralli von Roveredo, «dem Erforscher und unermüdlichen Förderer der Kultur der italienischen Talschaften Graubündens», die Würde eines Ehrendoktors.